



79. Jahresversammlung der Deutschen Gesellschaft für Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde, Kopf- und Hals-Chirurgie e.V
30. April bis 4. Mai 2008
im World Conference Center Bonn (ehem. Bundeshaus)

HOTELRESERVIERUNG / Hotel Reservation

TOURISMUS & CONGRESS GMBH
Adenauerallee 131
D-53113 Bonn

E-Mail: reservierung@bonn-region.de
Tel. 0049 (0)228 / 9 10 41 78
Fax 0049 (0)228 / 9 10 41 77

Name / Name

Institut, Klinik / Institute, Clinic

Straße / Street

PLZ, Ort / Zip Code, Residence

Telefon

Telefax

E-mail

Ich bestelle verbindlich die Unterbringung in einem der unten aufgeführten Hotels: (Bitte schreiben Sie das von Ihnen bevorzugte Hotel in die Zeile 1, weitere in Frage kommende Hotels in die Zeilen 2 und 3)

I order definitely the accomodation in one of the following hotels: (Please write your preferred hotel in line number 1, other possible hotels in line 2 and 3).

Hotelauswahl siehe Seite 2 / Hotel-choices see page 2

1. Hotel: _____

Einzelzimmer / single-room

2. Hotel: _____

Doppelzimmer / double-room

3. Hotel: _____

Anreisetag / date of arrival **Abreisetag** / date of departure **Nächte** / number of nights

Sollten Sie Ihre Buchung nach dem 1.4.2008 absenden, können wir eine Unterkunft in den umseitig angegebenen Hotels und Preisen nicht garantieren, zusätzlich verfällt Ihr Anspruch auf das Kongressticket (mit der Hotelbuchung erhalten Sie ein Ticket für den örtlichen Verkehrsverbund. Dieses Ticket können Sie bereits für den Transfer vom Flughafen Köln/Bonn (Bus 670) und Bahnhof Siegburg (Bahn 66) für die Anreise sowie Abreise nutzen).

In case that you book after 1st April 2008, expires your claim for the Kongressticket (ÖPNV) and we cannot guarantee the offered hotels and rates (with the hotel booking you receive a ticket for the local public transport. You can already use this ticket for the transfer of the airport Cologne/Bonn (bus 670) and ICE station Siegburg (track 66) as well as departure.

Standardbuchung (wird nicht von allen Hotels akzeptiert):
Das Zimmer wird für Sie am Anreisetag bis 16:00 Uhr freigehalten. Wenn Sie bis 16:00 Uhr nicht anreisen, wird Ihre Reservierung automatisch und kostenfrei aufgehoben. Sie haben dann keinen Anspruch mehr auf das Zimmer! Bei Verspätung benachrichtigen Sie bitte vor 16:00 Uhr das Hotel direkt.

standard booking (not accepted by some of hotels):
The room(s) will be reserved for you until 4 p.m. on the day of arrival. If you have not arrived by 4 p.m., your reservation will be cancelled automatically and free of charge. You are not entitled to accomodation in this case! In the case of a delay please contact the hotel directly before 4 p.m.

Garantierte Buchung:
Unabhängig von Ihrer Anreisezeit wird das Zimmer für Sie die ganze(n) Nacht/Nächte freigehalten. Ihre Buchung kann daher nur per Kreditkarte garantiert werden. Wird die Buchung später als des im Buchungsvorgangs und in der Buchungsbestätigung angegebenen Termins storniert, oder bei Nichterscheinen bzw. Stornierung nach Reisebeginn, ist das Hotel bzw. der Leistungsträger berechtigt, 80% des Gesamtpreises zu erheben.

guaranteed booking:
Your room(s) will be reserved for you for the entire night(s), independently of your time of arrival. For this reason, we require your credit card details in order to guarantee your reservation. The reservation can be cancelled free of charge up to the indicated period prior to arrival. In case of cancellation at a later date or in case of non-appearance the organizers/service provider is entitled to debit 80% of the total price.

Kreditkartennummer / gültig bis / credit card no. / expiration date / :

Datum / date: _____

Unterschrift / signature: _____



79. Jahresversammlung der Deutschen Gesellschaft für Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde, Kopf- und Hals-Chirurgie e.V
30. April bis 4. Mai 2008
im World Conference Center Bonn (ehem. Bundeshaus)

HOTELRESERVIERUNG / Hotel Reservation

TOURISMUS & CONGRESS GMBH
Adenauerallee 131
D-53113 Bonn

E-Mail: reservierung@bonn-region.de
Tel. 0049 (0)228 / 9 10 41 78
Fax 0049 (0)228 / 9 10 41 77

Hotelauswahl / Hotel-choices

Die angegebenen Preise gelten pro Übernachtung (mit Frühstück) und Zimmer inklusive Kongressticket
 The offered rates are valid per night (including breakfast) and per room inclusive of Kongressticket

Hotel	Preis EZ price single	Preis DZ Price double	km zum WorldCCBonn km to WorldCCBonn
Maritim Hotel Bonn	138,00 €	184,00 €	2,7 km
Derag Hotel Kanzler	130,00 €	-	1,6 km
Günnewig Hotel Bristol	157,00 €	184,00 €	2,8 km
Günnewig Hotel Residence	100,00 €	126,00 €	2,8 km
Hotel Rheinland 02. Mai - 05. Mai	56,00 €	-	3,0 km
Hotel Rheinland 29. April - 02. Mai	77,00 €	-	3,0 km
Hotel Continental	122,00 €	149,00 €	3,2 km
Villa Esplanade	91,00 €	-	3,2 km
Gästehaus Burg Dottendorf	82,00 €	104,00 €	3,4 km
Hotel Europa	74,00 €	98,00 €	3,5 km
Best Western Hotel Domicil	127,00 €	186,00 €	3,5 km
Hotel My Poppelsdorf	71,00 €	93,00 €	3,6 km
Hotel Deutsches Haus	81,00 €	114,00 €	3,8 km
Hotel Consul	111,00 €	-	4,0 km
Hotel Aigner 02.Mai - 05.Mai	62,00 €	84,00 €	4,1 km
Hotel Aigner 29.April - 02.Mai	78,00 €	96,00 €	4,1 km
Hotel am Römerhof	76,50 €	94,00 €	4,8 km
Hotel Wilkens	71,00 €	99,00 €	4,8 km
Dorint Hotel Venusberg	132,00 €	154,00 €	4,8 km
Best Western Hotel Kaiserhof	94,30 €	123,40 €	4,9 km
Hotel Ibis	77,00 €	89,00 €	4,9 km
Kaiser Karl Hotel	131,00 €	-	5,0 km
Hotel Eden am Kurpark	87,00 €	104,00 €	5,3 km
Park Hotel	91,00 €	113,00 €	5,3 km
Insel Hotel 02.Mai - 05.Mai	82,00 €	99,00 €	5,3 km
Insel Hotel 29.April - 02.Mai	97,00 €	124,00 €	5,4 km
Hotel zur Post	77,00 €	97,00 €	5,5 km
Rheinhotel Dreesen	122,00 €	164,00 €	5,9 km
Auerberg Galerie Hotel	142,00 €	184,00 €	6,2 km
CJD Bonn	54,50 €	76,00 €	7,2 km
Mercure Bonn Hardberg	100,00 €	126,00 €	7,4 km
acora Hotel und Wohnen	87,00 €	102,00 €	7,6 km
Maritim Hotel Königswinter	133,00 €	179,00 €	10,2 km